



2024年2月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

暦のうえでは春ですが、寒い日が続き、暖かい春の日差しはまだ少し遠いようです。園庭に 出ると吐く息が白くなり、寒さを感じさせます。子どもたちは寒さに負けず戸外に出て遊ん でいます。自分で出来ることも増えてきて身支度も一人で出来ると「先生、合ってる?」「自 分で出来たよ!」と嬉しそうに教えてくれます。自分で出来た気持ちを大切にしていき意欲 を高めていきたいと思います。

散歩先の公園で霜柱を見つけ「これは霜柱って言うんだよ」と伝えると興味を持ってじーっと観察をしていました。触ってみると「見て!大きいよ」「冷たいね〜」保育者に教えてくれる子や「溶けちゃった〜」と手のひらに乗せて見せてくれる子もいました。冬の自然を見たり触れたり感じることができ、子どもたちも新たな発見をすることができて嬉しそうでした。まだ、寒さは続くので砂場用の玩具に水を入れて氷を作ってみたり冬ならではの遊び方を見つけて楽しんでいきたいと思います☆



*

ج

*

*

*

F

お正月遊び

幼児クラスのお友達がコマや羽子板で遊んでいると「やってもいい?」「どうやって やるの?」興味を持って遊ぶ姿が見られました。まだ遊び方が難しく「やって~」と 保育者と一緒に楽しみながら上手に出来 た時には「できた!」と嬉しそうに教えて くれました。お正月ならではの遊びを楽しむことができました。

できるかな?

- *かぜやインフルエンザが流行っています。寒いと手洗い・うがいがおざなりになってしまいがちですが、丁寧に行い、 しっかりと予防をしましょう。
- *鼻をかむことは、案外難しいものです。 ティッシュで鼻を覆い、片方の小鼻を押さえて「チーン」お家でも一緒にやって みてください。

☆もうすぐさくら組☆

あと2か月で進級ですね。「もうすぐさくらさんだから!」と進級を楽しみにしている子どもたち。

これからさくら組のお部屋で過ごす時間を設けたり、幼児クラスへの期待を膨らませていきたいと思います。また、たくさん遊んでくれたひまわりさんに、「ありがとう」の気持ちを込めて、プレゼントを作ります♪



幼児クラスに向けて、うがいの練習をしていきたいと思います。子どもたちが持ちやすいコップをご準備していただきたいと思います。コップは巾着など入れやすい袋に入れてご持参ください。よろしくお願いいたします。